

EL MAYOR SISTEMA DE ALMACENAMIENTO DE CRUDO Y DERIVADOS EN EL PAÍS, ENTRA A MANTENIMIENTO

El mayor centro de almacenamiento de crudo y derivados del país ubicado en Refinería La Libertad, provincia de Santa Elena, cuenta con 102 tanques, entró en un proceso de mantenimiento parcial para garantizar la continuidad operativa del sistema de inventarios de los hidrocarburos y un abastecimiento oportuno de combustibles para las provincias del sur del país, informó Petroecuador.

El programa de reparación arrancó el 5 de marzo del 2016 en dos tanques, uno de crudo y otro diésel, en los cuales se realizarán modificaciones en su estructura interna y externa como cambios de láminas, techos, pisos, tubería y válvulas, lo que permitirá garantizar su continuidad operativa.

Estos trabajos de mantenimiento e innovación en la tanquería, se realizará por etapas y no afectará el despacho de combustibles ya que pertenecen a varios productos, por lo que el suministro a los auto tanques y las transferencias de los derivados del petróleo que se realiza a través de los poliductos Libertad-Manta y Libertad-Pascuales se realizan con normalidad.

El contrato establece que durante los 1.440 días de vigencia, ingresarán a mantenimiento 7 tanques de crudo, 10 de diésel y 1 de spray/D2 y se realizarán en función de los años de servicio y la afectación por corrosión. Las reparaciones se ejecutarán en varias fases para no afectar los stocks de combustibles.

El Superintendente de Refinería La Libertad, Carlos Quinde, dijo que los tanques por sus años de servicio y por su cercanía al mar, su mantenimiento se debe realizar con mayor frecuencia, para lo cual “aprovechando las reparaciones se realizarán cambios que permitan tener tanques más modernos en su instrumentación de controles y sistemas de medición”.

Por la capacidad de almacenamiento que tiene la Refinería La Libertad, le permite despachar por día 1 millón 554 mil barriles de combustibles como gas licuado de petróleo, gasolina de alto octano, gasolina base, diésel oíl 2, diésel 1, turbo fuel base, rubbert solvent, entre otros, lo que le convierte en el sistema más grande de acopio de hidrocarburos del país.

Las instalaciones de Refinería La Libertad, por su ubicación geográfica, es considerado como un sitio estratégico, por ser el puerto por donde ingresan el petróleo para su procesamiento y los combustibles de importación para cubrir de forma eficiente la demanda interna de derivados de las provincias de Guayas, El Oro, Manabí , Cañar, Morona, Santiago, Azuay, Galápagos y Loja.

CMA